## Lions Club spendet 3000 Euro

Bad Vilbel (pm). Mit dem Besuch beim Verein »Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt« überreichten die Bad Vilbeler Wasserburg-Lions, Andrea Benzing und Henning Döll einen Spendenscheck in Höhe von 3000 Euro und trafen das engagierte Team direkt vor Ort. »Diese Spende verdanken wir vielen begeisterten Läufern, welche bei unserem 1. virtuellen Frühjahreslauf in diesem Jahr mit ihrer Anmeldung maßgeblich dazu beigetragen haben«, so Benzing und Döll coronabedingt kreative Entstehung der Spende.

Weitere Details über die Arbeit des Vereins wurden mit der Vorstandsvorsitzenden Karin Reinhold-Kranz und mit Prof. Dr. Thomas Klingebiel, dem Geschäftsführer des Vereins, ausgetauscht.

Mit den drei Bereichen »Helfen«, »Heilen« und »Forschen« unterstützt der Verein mit seinem Leitspruch »Drei gegen eins« – Gemeinsam gegen Krebs bei Kindern« junge Krebspatienten und ihre Angehörigen während und nach der Behandlung auf vielfältige Art und Weise. Von Anfang an gilt der Verein als unverzichtbarer Kooperationspartner der Kinderkrebsklinik am Universitätsklinikum Frankfurt am Main.

Nach dem Erfolg des diesjährigen ersten Frühjahrslaufs sind alle Mitglieder des Lions Club Bad Vilbel-Wasserburg hoch motiviert. Auch 2022 soll an diesen Erfolg angeknüpft und ein zweiter Lauf auf die Beine gestellt werden.



Spendenübergabe jüngst in Frankfurt.